El Sol de Toluca

400 MIL NUEVOS AFILIADOS

PAN busca recuperar el Corredor Azul

NOE ÁLVAREZ PASCUAL

Enrique Vargas confirmó que competirán sin alianzas y digitalizarán el registro de militantes.

I senador Enrique Vargas del Villar confirmó que el Partido Acción Nacional (PAN) se prepara para participar sin alianzas en las próximas elecciones y busca fortalecer su presencia en el Estado de México mediante una nueva estructura territorial y más de 400 mil simpatizantes en proceso de afiliación.

El objetivo es recuperar la confianza ciudadana y retomar los gobiernos del denominado Corredor Azul, bastión histórico panista, rumbo a 2027.

En entrevista con El Sol de Toluca, el

también coordinador de los senadores mexiquenses del PAN senaló que el partido atraviesa una etapa de relanzamiento nacional que incluye una transformación profunda en su operación política, imagen y relación con la ciudadanía.

Vargas del Villar explicó que este nuevo rumbo contempla una estrategia "en tierra" sin precedentes, con la creación de una estructura territorial que abarque los distritos federales y municipales donde el PAN busca consolidar su regreso.

"Es una estructura que nunca antes ha

El partido atraviesa relanzamiento que incluye una transformación profunda en su operación política, imagen y relación con la ciudadanía tenido el partido; desde ahora estamos trabajando para ir a la segura en 2027", agregó.

Como parte del relanzamiento, el PAN digitalizará por completo su proceso de afiliación, lo que permitirá a cualquier ciudadano registrarse como militante a través de una plataforma en línea, facilitando la incorporación de jóvenes y simpatizantes interesados en participar en la vida política.

"Somos el partido más digital del país. Con un clic ya puedes ser panista, y eso nos acerca más a la gente", destacó el senador

Según explicó, más de 400 mil ciudadanos se encuentran en lista de espera para integrarse oficialmente al padrón panista, lo que refleja una creciente confianza en la alternativa que representa Acción Nacional frente al desgaste del oficialismo.



El plan incluye la creación de una estructura territorial inédita que abarcará distritos federales y municipales

En relación con el Estado de México, Vargas del Villar subrayó que la prioridad será fortalecer las estructuras locales y recuperar los municipios emblemáticos del Corredor Azul. Señaló que el partido se enfocará en reconstruir su base social y en elegir a los candidatos más competi-



TOLUCA

PAN se relanzó como un partido abierto, autocrítico y comprometido con la ciudadanía: Anuar Azar

Mireya Carta

En un ejercicio sin precedentes de autocrítica y renovación interna, el Partido Acción Nacional (PAN) ha iniciado una nueva etapa en su historia con el relanzamiento nacional de su proyecto político, así lo informó Anuar Azar Figueroa, dirigente estatal del PAN en el Estado de México, quien destacó que esta transformación no sólo es significativa para los militantes del partido, sino también para toda la ciudadanía.

"El PAN se prepara para enfrentar los próximos retos electorales con una visión más ciudadana, más moderna, pero sin perder sus valores fundamentales", enfatizó.

En entrevista, informó que, durante los últimos meses, el PAN emprendió un proceso de introspección profunda, reconociendo errores del pasado y abriendo espacios de diálogo con la sociedad civil, académicos e instituciones educativas.

"Con mucha humildad, hemos entrado en un diagnóstico real. En el seno de nuestro Consejo Nacional, de nuestra Comisión Permanente, en nuestras mesas de trabajo, hemos hablado con la verdad", aseguró.

Azar Figueroa, subrayó que el partido ha asumido sus desaciertos y que tanto el presidente nacional del PAN como los liderazgos estatales han ofrecido disculpas a la ciudadanía por lo que no se hizo bien en su momento. "Yo, personalmente, a nombre del panismo mexiquense, también me pidió disculpas", enfatizó.

Este proceso de renovación informó culminó el pasado 18 de octubre con un evento nacional en el que se presentó la nueva imagen del albiazul y la narrativa enfatizó, ahora busca reconectar con la ciudadanía, recuperar su esencia

y reafirmar su compromiso con la democracia, la justicia y el bien común.

"Viene un PAN fuerte, humilde, abierto a los ciudadanos, como lo fue en sus inicios. Un partido que no busca el poder por el poder, sino ser una verdadera herramienta para la ciudadanía", enfatizó.

El líder estatal recordó que el contexto político del país ha cambiado radicalmente desde la fundación de Acción Nacional hace más de 86 años por Don Manuel Gómez Morín y reconoció que los desafíos actuales son distintos y más complejos, sobre todo frente a un nuevo partido hegemónico como Morena. "Ya lo dijo Diego, el PRI es inmortal en su peor versión, pero hoy Morena nos ha puesto nuevos retos, donde cada vez tenemos menos herramientas", señaló.

A pesar de ello, el panista aseguró que el instituto político mantendrá su fuerza, ideas y compromiso intactos. "El nuevo proyecto de Acción Nacional se plantea como una oposición firme, valiente y propositiva, que busca atender las verdaderas necesidades de la población", subrayó.

En este sentido, el también legislador señaló que el Estado de México merece mucho más que discursos vacíos o estrategias mediáticas. "Merece resultados concretos, merece

Relanzamiento

El Partido Acción Nacional (PAN) ha iniciado una nueva etapa en su historia con el relanzamiento na cional de su proyecto político.

compromisos reales. Y que no queda duda, el PAN volverá a ser la esperanza de la ciudadanía libre", concluyó.



Anuar Azar Figueroa, dirigente estatal del PAN en el Estado de México con nueva etapa en su proyecto político.